



UNE MISSION

**ACCOMPAGNER ET
AIDER LES ENFANTS
ATTEINTS D'UNE
MALFORMATION
CARDIAQUE**



METTRE DU LIEN DANS LE SOIN





Association du Service des Cardiopathies Congénitales du CHU de Bordeaux,

Les Liens du Coeur agissent pour faciliter le quotidien des enfants hospitalisés et de leur famille.



L'association, **reconnue d'intérêt général**, déploie de nombreuses actions au coeur du Service. Elle propose également un programme de sport santé pour aider les enfants opérés du coeur à reprendre une activité sportive.



L'association a pour projet de construire d'ici 2026, sur le site de l'Hôpital Haut-Lévêque à Pessac **une Maison d'Accueil des Patients et des Familles. Avec plus de 40 hébergements !**

1 ENFANT SUR 100 **nait avec une Cardiopathie** **Congénitale en France.**

FAITES UN DON !



REJOIGNEZ- NOUS

www.lesliensducoeur.org
contact@lesliensducoeur.org

